

# KIM

## Jumat Curhat Kapolres Pidie dengan Muspika Kota Sigli dan Unsur Pemerintah Gampong

Saumi Ramadhan - [PIDIE.KIM.WEB.ID](http://PIDIE.KIM.WEB.ID)

Feb 24, 2023 - 09:38



Sigli - Kegiatan silaturahmi bertajuk Jumat Curhat Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali, SIK, kali ini dilakukan di warkop awai awai blang paseh Kecamatan Kota Sigli Kabupaten Pidie, Kamis sore (23/2/2023).

Dalam kegiatan silaturahmi ini, untuk masyarakat yang ingin menyampaikan masukan dan keluhan terkait tindak kejahatan, pungli dan gangguan Kamtibmas lainnya ini dihadiri oleh Keuchik Gampong, tokoh masyarakat, pemuda dan unsur Muspika Kota Sigli.

Syukri yang merupakan Keuchik Gampong Kramat luar Kecamatan Kota saat menyampaikan masukan pada acara silaturahmi bertajuk Jumat Curhat Kapolres Pidie yang digelar di warkop awai awai blang paseh turut mengeluhkan persoalan penyakit masalah seperti judi online, permainan batu domino dan kenakalan remaja lainnya yang sudah sangat meresahkan masyarakat kramat luar.

Hal yang sama juga disampaikan oleh Keuchik Blang Paseh, bahwa selama ini masyarakat gampong Blang Paseh sangat resah dan risih dengan suara knalpot sepeda motor sejumlah pemuda yang mengederaai sepeda motornya dengan knalpot brong.

Menanggapi hal tersebut, Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali, SIK melalui Wakapolres Kopol Muhammad Taufiq, SIK, MH menyampaikan akan memerintahkan Kasat Reskrim, Kasat Lantas, Kasat Binmas serta Kapolsek jajaran khusus Kapolsek Kota Sigli untuk segera menindak lanjuti Kelurahan para Keuchik dan tokoh masyarakat, agar merespon cepat dengan melakukan upaya-upaya untuk memetakan atau mapping permasalahan yg dilaporkan khususnya Narkoba, Judi Online, Lapak Judi Batu dan tertibkan knalpot brong sepeda motor serta lakukan penegakkan hukum jika cukup dan terpenuhi unsur, lakukan edukasi dan sosialisasi berkesinambungan agar masyarakat paham dan bersama menjaga keamanan dan ketertiban Gampong masing - masing.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Wakapolres Pidie Kopol Muhammad Taufiq SIK, MH, Kabag Ops AKP H.G Tanjung, SH, Para PJU Polres Pidie, Kapolsek Kota Sigli Iptu Junaidi Sulaiman SHI, Danramil 21 Kota Sigli diwakili oleh Babinsa Blang Paseh Serka Tarmizi, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kab. Pidie Firman Maulana STTP. Msi, Camat Kota Sigli, Kapuskemas Kota Sigli, Ketua Forum Keuchik Kec Kota Sigli, Para Keuchik Kec. Kota Sigli serta Perwakilan Tokoh Masyarakat Kec Kota Sigli. (Saumi).